

Editorial

Liebe Leserinnen,
liebe Leser,

wie im Editorial von Heft 3/2011 bereits angekündigt, legen wir Ihnen hiermit ein Heft mit regulär eingereichten Beiträgen ohne vorgegebenen Schwerpunkt vor.

Die ersten beiden Beiträge beschäftigen sich mit verschiedenen Aspekten der häuslichen Aufgabenteilung und der Erwerbstätigkeit der Eltern: der erste unter dem Blickwinkel der Berufstätigkeit der Mutter und der sich dadurch verändernden Rolle des Vaters, der zweite konzentriert sich auf die Auswirkungen des neuen Elterngeldgesetzes auf Hausarbeits- teilung und Erwerbsunterbrechung von Müttern. Die dritte Studie befasst sich mit dem Timing von Elternschaft und den Folgen, die sich für die Familien daraus ergeben. Der vierte Aufsatz erörtert mittels einer qualitativ angelegten Untersuchung die Kernfamilie als nachwievor bestehendes Ideal. In einem psychologischen Beitrag aus der Paarfor- schung geht es schließlich um den Zusammenhang zwischen positivem und negativem In- teraktionsverhalten mit Partnerschaftszufriedenheit und Trennungsabsichten.

Im nächsten Schwerpunktheft wird die *frühe Förderung in der Familie* thematisiert. Wir wünschen Ihnen eine anregende Lektüre!

Hans-Peter Blossfeld
Geschäftsführender Herausgeber

Kurt P. Bierschock
Redakteur